



Pasarela "Migaña-99"

Pero de vez en cuando se cobran su tributo en forma de accidentes. Este año ha sido a la vuelta de las fiestas de Clares. Afortunadamente no fue gran cosa, pero no está de más en estas ocasiones pensar que un poquito de prudencia no hace mal a nadie.

Alfonso Gilaberte resultó cogido por un novillo mientras ayudaba en los corrales para enchiquerarlos. Se puso de manifiesto la solidaridad de la gente y de los médicos que veranean con nosotros. Aunque la cogida fue fuerte no hubo que lamentar daños graves y ya se recupera en su casa en Guadalajara. Nos dicen que ya se ha cortado la coleta y que los toros los verá detrás del televisor y con el sofá de por medio. Bromas aparte, nos alegramos de que siga bien y con humor. Le enviamos un saludo.

Nos escribió León Sacristán para que rectifiquemos (y así lo hacemos) su muerte, pues, como él dice, " como pueden ver por la presente sigo vivo". Quien murió fue su esposa, Mª Jesús Poblador, lo que ocasionó el malentendido.

Recordamos a todos que desde Barcelona no nos es fácil comprobar todos los datos, excepto los que nos facilitan desde el Ayuntamiento, que a veces les llegan con un año de retraso, por lo que es normal que nos fiemos de las noticias que nos mandan de viva voz.

Nos han devuelto la revista de Alejandro Navajas García, de Madrid, la de María Carmen Garrido Ramos, de Almería y la de José Carlos Sacristán Tejado, de Torrejón de Ardoz. Asimismo no sabemos la dirección de Sandra Sacristán Rodero y de Ignacio y Álvaro Luis Castellote Carretero. Si alguien sabe estas direcciones, que nos las comunique para que puedan recibir sus revistas.

"El día 6 de septiembre de 1999 comenzó un Cuba el Rodaje de la película "Pata Negra" de la que es guionista nuestro paisano José María Sacristán, y en la que hace algunas alusiones a nuestro pueblo. A ver si vais al cine a verla".

El comienzo de fiestas coincidió



Los niños se divierten





MARANCHON - 40